

# *Participará Cuba en foro virtual de Unesco sobre ciencia y Covid-19*

---



La Habana, 28 mar (RHC) Cuba participará el próximo lunes en una reunión ministerial virtual convocada por la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura -Unesco-, para coordinar respuestas desde la ciencia a la pandemia causada por el coronavirus.

En la videoconferencia participarán ministros de Ciencia y reconocidos científicos de los cinco continentes y la nación caribeña estará representada por el director de Investigaciones Biomédicas del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología de La Habana, Doctor en Ciencias Gerardo Guillén.

De acuerdo con la Unesco, la invitación de su directora general, Audrey Azoulay , responde a la necesidad de contar con una plataforma de diálogo multilateral para compartir experiencias en el escenario impuesto por la Covid-19. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



**Radio Habana Cuba**